

# Harmony

仙台市立錦ヶ丘中学校 第2学年通信

No.2 令和2年5月18日(月)

## 生活リズムは大丈夫？

オンライン教材提供スタート！

学校が休みに入ってから3か月あまりが経ちました。こんなに長い休業は誰もが初めてのことで、中学校生活中心の生活リズムが激変してしまいましたが、新しい毎日の過ごし方に慣れてきたのでしょうか。行動する時間に縛りがないと、どうしてもルーズになりがちです。1日の起床時間、食事の時間、就寝時間だけは最低限整えておきたいものです。

子ども達の学習の遅れが心配される中、2学年では全教科のオンラインでの教材提供を今週中に始めます。双方のやり取りができないのは残念ですが、本来進んでいるはずの学習内容を映像やプリントを使って自学するシステムはとても効果的です。ひとりではなかなかできないことや、わからないことを少しでも支援する目的で、試行錯誤しながら教材を作成しています。何よりも子ども達の学力向上のために、私たち教員も研究を続けておりますので、ご家庭でも新しい学習システムのご活用を進めていただければ幸いです。インターネット環境が整わない場合は、学校のパソコンルームでの対応も可能となるよう体制作りを進めています。この機会に自学自習を工夫できるよう期待しています。

### これからの予定

新型コロナウイルスの影響により、大変残念なことに今年の学校・学年行事は大幅な変更を余儀なくされています。現在わかっている変更の詳細は以下の通りですが、今後もさまざまな変更が予想されます。中止になりました学習活動につきましては、今後熟慮し、それに代わる有意義な活動ができるよう努力して参りますので、ご理解・ご協力の程よろしくお願いいたします。

全国標準学力調査	→	中止
仙台市標準学力検査	→	延期
野外活動	→	延期
科学館学習	→	中止
市中総体	→	延期(県総体は中止)
合唱コンクール(7月予定)	→	延期
職場体験(11月予定)	→	中止

### 私の自分時間

人は自由な時間があるほどクリエイティブになると言われています。考える時間があるということは、それまで思い浮かばなかったことを発見したり、実践したりするチャンスがたくさんあるということではないでしょうか。実際、ちまたにはさまざまな新しい取組やアイデアが流れています。自分も、思考の転換だな～と感心したり、今までやりたくてもやれなかったことを行動に移したりと、いろいろなことを試しています。今のところ、読書・映画鑑賞・ガーデニング・ランニング・断捨離に励んでいます。(もちろん英語も…)『しあわせはいつも自分のこころが決める』と相田みつをさんが言っていたなあ、と思い出しながら、コロナに負けるもんかと自分を鼓舞する毎日です。(櫛田)

